
令和４年度学校運営協議会 

 

第５回 令和４年９月 13日（火）午後３時から午後４時 

 

 夏季休業日が明けて、コロナウイルスの感染拡大が心配されましたが、大きく広が

ることもなく、児童の様子も落ち着いて 2 学期が始まったことを委員の皆様に報告で

きました。 

 杉並区の特定課題調査の報告では、意識調査の結果を基に、今の子供たちの課題

について、様々な意見や質問が出ました。それらの話し合いをとおして、今の子供た

ちや学習上の課題に関して運営委員全員で共通理解を図るいい機会となりました。

今後も様々な調査結果を基に熟議をする機会を設け、杉二小の課題改善に向けた

取組を進めていきたいと思います。 


